

# 発表会 ありがとうございました！



12月にありました発表会へのご理解、ご協力ありがとうございました！

普段から過ごしている保育室を使っての開催ではあります

普段とは違うステージを使って、お客様もいての特別な環境での経験。

緊張した表情もありましたがそんな経験を経て、

子どもたちもみんなまたひとつ成長を感じる舞台でした！



お忙しい中、アンケートのご協力ありがとうございました。

遅くなつてしましましたが、温かいご意見をいくつかご紹介させていただきます！



○皆一生懸命歌やセリフを言つているのがとても可愛らしかったです。

初めての発表会参加できて本当によかったです。本人もとても楽しみにしていました。

また、園児の全員揃つての並びも上下段でかなり差があり、後ろの子達も被らずに見えました。

先生方ありがとうございました！

○発表会を開催いただき、本当にありがとうございました。先生方全員に御礼を申し上げます。

特に近隣のみなさまに配慮された動線など、素晴らしい対応に感じました。

子どもたちの頑張りも見れて、とても楽しいひと時でした。

○感染対策などで大変な中、今年も発表会の開催をありがとうございました！

家とはまた違う姿を見る貴重な機会で、こんなこともできるようになったんだなあと子供の成長を実感しました。

一人一人の性格も出でてきつと普段もこんな感じで過ごしてるのでかな？など微笑ましかったです。

普段子供が過ごしている教室で見れるのも嬉しかったです。

○とても可愛い姿をありがとうございました。子供たちの自然な姿にキュンとしました。

やらされている感もなく、いつも可愛がつていただいている様子が、園児みんなから伝わってきました。

運動会もそうですが、練習するとできる年齢に合わせたレベルを上手に組み込んでくださるので、

成長が見れてワクワクします。いつもありがとうございます！

○とっても素晴らしい発表会でした。音楽や衣装、手話やダンスまで盛りだくさんの内容で

先生方のご指導の賜物だと感じました。子供達の成長に、始まって2秒で号泣でした。。。

ハンドベルが意外と短くて、でもとっても可愛かったです。ありがとうございました。

○今年も発表会を運営実行いただき、本当にありがとうございました。

運動会同様、クラス別だったことからより近くで子供たちの演技を見ることができ、感動もひとしおでした。

時間を分けての運営だと先生方のご負担が大きい事もあるのかなと思いますが、

保護者としては来年以降もこの運営スタイルで実施いただけると、

コロナ禍でより貴重になった園行事の参加が非常に有意義になるかとも思います。

引き続きよろしくお願いします。

ここで紹介しきれなかつた、ご指摘・ご意見もいただきましたので

職員一同で話し合い、改善しながら、来年度以降の発表会の開催へと

活かしていけるように努めています！本当にありがとうございました！

